
 
 PROCES VERBAL DE L’ASSEMBLEE GENERALE DE  
 
L’AMICALE DES EDUCATEURS DE FOOTBALL PARIS IDF 
 
SAMEDI 6 JANVIER 2024    CITE DES SPORTS ISSY LES MOULINEAUX 

 
 

L’Assemblée Générale de l’AEF PARIS IDF s’est tenue ce Samedi 6 
Janvier 2024, à la Cité des Sports d’Issy Les Moulineaux. 
 

 
Elle a débuté par un café d’accueil, avec un peOt déjeuner offert aux parOcipants, qui au 
fil de leurs arrivées se sont rendus aux vesOaires pour une maOnée sporOve, avec 45 
minutes de praOque du Futnet, grâce au matériel prêté par la Ligue de Paris IDF. 
Ensuite c’est un tournoi de « Five » qui a réuni une cinquantaine de joueurs sur les deux 
terrains de la société SPORTIPOLIS. 

 
A 11H45 les éducateurs se sont rendus à l’Assemblée Générale de la saison 2022/2023. 
Présence de 68 éducateurs, dans l’amphithéâtre de la Cité des Sports. 
 
Ouverture de la séance à 12 H 00, par ChrisLan PORNIN, Président de l’AEF PARIS IDF. 
 
Je vous remercie de votre présence et Oens à remercier Morad FADIL, éducateur, et 
formateur dans le district et la Ligue de ses efforts pour avoir pu nous accueillir dans ce 
merveilleux site sporOf, qui porte bien son nom : la CITE DES SPORTS. 
 
En cebe période de début d’année, je vous présente à tous mes Meilleurs Vœux pour 
vous et vos familles. 
 
Avant de vous présenter le rapport d’acOvités je voudrai avoir une pensée pour ceux qui 
nous ont quibé dans nos clubs, nos familles et qui font un peu ce que nous sommes 
chacun d’entre nous aujourd’hui.  Pour tous les éducateurs et plus parOculièrement pour 
ceux qui ont marqués leurs joueurs sur les plans sporOf et humain, et qui nous ont quibé 
je vous demande des applaudissements. 

 
Merci à notre DTR Ali Moucer de sa présence à nos côtés, la parole lui est donnée : 

 
 
 



Ali Moucer, DTR LPIFF ,à l’heure où nos 8 départements sont presque tous avec un CTD 
PPF, a exposé, les abentes comportementales de nos éducateurs, notamment vis-à-vis 
des médias. Puis il a présenté des données sur les nouvelles formaOons, la lube contre les 
violences sexistes et sexuelles, et le bilan des sélecOons sur le territoire francilien. 
Applaudissements de l’Assemblée. 
 
ChrisLan PORNIN débute le rapport d’acLvités de la saison 22/23 : 
 
La saison sporOve 2022/2023 a pu être vécu dans son intégralité, nos clubs fourmillent de 
jeunes joueuses, jeunes joueurs, qui sont de plus en plus nombreux la Ligue a babu son 
nombre de licenciés et celui-ci sera encore babu à la fin de cebe saison. 
Beaucoup d’entre nous ont des responsabilités en représentant le collège des 
éducateurs dans les instances, nos représentants dans les comités directeurs de districts 
et de la Ligue sont des hommes et des femmes qui en dehors des terrains mènent des 
acLons, des combats pour améliorer le football de nos clubs. 
 
Dans les clubs et à tous les étages de la hiérarchie nous avons eu l’an passé près de 2200 
éducateurs fédéraux, 1272 licences technique régionale, sur l’ensemble des licences près 
de 5000 éducateurs, et tous ceux qui ne possèdent qu’une licence « dirigeant ». 
 
Vous avez été plus de 5500 en formaOons modulaires, notre territoire est le plus 
nombreux sur le territoire naOonal. Merci à tous ceux qui forment, encadrent, aux 
tuteurs, de ceux qui étaient aux BEF et BMF.  
Les menaces pesant sur ces Otres ont été écartées grâce à un travail de tous à tous les 
étages à la DTN, dans les Ligues et avec le souOen du GEF et de l’AEF. 
 
Le club est un lieu où l’éducateur est la pierre angulaire du disposiOf, en contact 
permanent avec les joueurs, les dirigeants, et les parents.  
Si 90% des parents sont des partenaires, et ont une présence indispensable à 
l’encadrement des équipes lors des rencontres, on entend davantage parler d’une 
minorité qui est perturbatrice et où la naïveté et la bêOse les font déraper.  
 
Tout notre souLen aux éducateurs qui ont pu souffrir d’agissements inadmissibles.  
 
Des réflexions sont en cours pour, avec les instances réaliser un travail en synergie et 
chercher des soluOons pour garanOr la sécurité des praOquants et de l’encadrement. 
Soyons Exemplaires. 
 
Le club cellule de vie dans la ville doit garder la responsabilité des choix, des priorités, 
des praLques. 
 



 
 
 
 
NOS ACTIONS pour ceZe saison 22/23 ont été les suivantes à l’échelon régionale : 
 

• ParOcipaOon à la finale régionale FESTIVAL U13 inscrit dans la ConvenOon liant la 
Ligue et l’AEF, Remerciements à Céline LAPERTOT retenue ce maOn sur un stage avec 
les U15 Ligue à Morfonde. L’aide à l’accueil, au quizz, aux tests et à la logisOque sur 
les terrains ont été apprécié par nos éducateurs qui découvraient pour beaucoup 
une nouvelle acOvité de la foncOon d’éducateur. 

• Une maOnée avec Faouzi AMZAL sur l’entraînement du poste de Gardien de but à 
Boulogne Billancourt n’a pas pu accueillir le nombre de collègues abendus. 

• Rencontres avec les promoOons BEF ET BMF lors des semaines de FormaOon, 
remerciements à Ali et Romuald pour avoir permis ce dialogue pour présenter nos 
AMICALES et échanger avec eux sur les abentes facilitatrices. 

• Dans les acOons de détecOons, dans les districts, vous avez pu parOciper avec vos 
CTD PPF et DAP à la naissance des équipes départementales qui se sont retrouvés 
lors des interdistricts, encadrés encore par des éducatrices et éducateurs des 
Commissions techniques. 

• Enfin pour finir la saison il y a eu tous les éducateurs qui ont parOcipés aux travaux 
des jurys avec l’ETR pour la validaOon des Otres à finalités professionnels et les 
cerOficaOons dans les départements. Et ceux qui ont été des tuteurs tout au long du 
disposiLf de formaLon. 

 
• Nous avons pu réaliser deux lebres aux éducateurs sur le plan régional et c’est un 

bon démarrage de cebe nouvelle communicaOon. 
 
Pour les acOons auprès de la base, dans les districts franciliens, nous encourageons les 
acOvités menées pour vous dans les départements. Vous allez constater qu’elles sont 
riches : 
 
77 avec Nicolas THIERRY ce sont des acOons sur le terrain avec le club de Torcy et le staff 
du PARIS SG et les invitaOons de Jean Marc FURLAN et José ALCOCER, qui ont marqué la 
saison passée. Prochainement il accueillera Philippe BRETAUD, sur les modes 
d’apprenOssage, pour favoriser la préparaOon mentale du joeuur. 
 
Thierry MORISSET pour l’AEF 78 a récemment retrouvé la présidence, il va vous présenter 
les acOons réalisées : nouvelles praOques avec le District mais aussi la venue de Ralph 



HYPPOLITHE sur les préférences motrices, une maOnée avec Rudy JEANNE ROSE sur le 
travail du gardien de but.  Philippe BRETAUD a aussi été accueilli. 
 
Pour le 91 c’est le nouveau président Reda KOUADRI, qui nous avait accueilli pour la 
dernière AG régionale avec ChrisOan BASSILA. On a organisé des rencontres avec les 
arbitres de l’UNAF, la Police et les commissaires du District. Une équipe de collègues 
prépare un déplacement au Maroc pour visiter le Centre Technique. 
 
Avec le 92 nous avons en plus des matchs avec des éducateurs de clubs, créer une aide à la 
cerOficaOon pour les stagiaires, pour compléter leurs dossiers et leur donner les conseils 
d’usage. Deux invitaOons à Philippe BRETAUD sur la préparaOon mentale, et Rachid KHLIFI, 
sur la formaOon du joueur.  
Une lebre mensuelle aux éducateurs est envoyée tous les mois. 
 
Georges GRESSIEN pour le 94, a mené des acOons avec la Commission Technique avec 
notamment le Football en marchant et une parOcipaOon au tournoi internaOonal du 
District. ParOcipaOon aux portes ouvertes sur des ateliers pour les féminines.  
InvitaOon à venir de ChrisOan BASSILA dans un club, et visite du Paris FC . 
 
L’AEF du 95 de Gérard BELLEHIGUE et son équipe a fait du Futsal à Beauchamps, accueilli 
les premiers Philippe BRETAUD avec une séance sur le terrain.  
L’acOon EDU’ ACTRICES a été clos en juin 2023 après deux saisons de formaOon.  
 
 
Ainsi, vous vous rendez mieux compte de la vie de nos AEF, mais il devient parfois 
compliqué de pouvoir toucher un plus grand nombre des éducateurs. L’ AEF REGIONALE 
étant là pour encourager et accompagner comme avec l’enveloppe financière versée à 
chaque département pour se rendre à l’AG NaOonale l’an passé à Nîmes.  
 
Je vous remercie de votre abenOon. 
 
APPLAUDISSEMENTS dans l’amphithéâtre. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
Gérard BELLEHIGUE, trésorier de l’AEF PARIS IDF présente le compte de résultat 22/23. 
 

 
 



 
 
 
APPROBATION DES RAPPORTS : 
 
Rapport d’acOvités présenté par ChrisOan PORNIN Président AEF PARIS IDF  
Adopté à l’unanimité. 
 
Rapport financier présenté par Gérard BELLEHIGUE, trésorier AEF PARIS IDF 
Adopté à l’unanimité. 
 
MainOen du tarif de la coOsaOon 
ApprobaOon à l’unanimité. 



 

Les projets et l’avenir 
 
Engagé pour deux saisons à la suite de FaO MEHIGUENI, il y aura de nouvelles élecOons à 
venir cebe saison pour désigner l’équipe AEF PARIS IDF qui pilotera un nouveau projet 
pour les 4 saisons à venir. Je pense qu’il faudra maintenir le partenariat avec notre Ligue 
sur le FESTIVAL U13, nous associer et être moteur dans la Lube contre les violences 
sexistes et sexuelles (VSS). 
Une rencontre annuelle avec UN EXPERT du football devrait saOsfaire l’abente de nos 
éducateurs, quel que soit le niveau d’encadrement et l’âge. 
Poursuite de deux ou trois lebres aux éducateurs. 
 
VALORISATION DE L’EDUCATEUR 
Mebre en avant les bonnes acOons, les travaux de nos collègues dans toutes formes de 
recherche. 
Le constat est qu’aujourd’hui on s’aperçoit que l’éducateur veut tout, et tout de suite, il 
ne faut pas confondre vitesse et précipitaOon,  
« Se former en formant. »       Et    « Apprendre à apprendre » 
Mebre en avant les éducateurs avec son Projet d’équipe, projet de Jeu, Projet de Vie. 
 
DEVELOPPER ET FORMER NOS TUTEURS 
Être formateur c’est se soucier du devenir du joueur, un peu moins du sien. Restons 
humble et partageons nos idées et nos expériences avec les plus jeunes. 
J’en viens ainsi à trouver un Plaisir immense à partager avec mes stagiaires dans le 
tutorat. Cet acte de guide me fait progresser autant que je peux aider, le stagiaire à 
réfléchir, à s’interroger, puis à m’interroger. 
La réflexion de Julien GOUT sur le sujet dès son arrivée au poste de responsable de la 
FormaOon nous montrera certainement une démarche du tutorat auprès des stagiaires, 
comme beaucoup pourrait le faire très vite dans leurs clubs pour leurs collègues, c’est la 
TRANSMISSION de sa passion. VIVRE ET TRANSMETTRE SA PASSION c’est bien notre 
slogan. Ce sera notre objecOf à venir.      
 
 
Merci de votre abenOon  
 
Clôture de l’Assemblée Générale à 12H45. 
 
ChrisOan PORNIN 
Fait à Paris le 8 décembre 2024 
 



 
 
Remise des trophées FUTNET à  
Pierre CHATEAURAYNAUD AEF 78      Omar BELAL AEF 92      Sami FAIKI AEF 91 
 
Résultat du tournoi de Five qui a concerné 54 joueurs 
 
1er    AEF 92 B  4ème AEF 91 A 
2ème AEF 78       5ème AEF 91 B 
3ème AEF 92 A.                                                  6ème AEF 95 
 
L’ensemble des parCcipants partagent un buffet déjeunatoire préparé 
par Isabelle et Nicolas de l’AEF 92  
 
 

 
Fin de l’acCon menée par l’AEF 92 pour l’AEF PARIS IDF à 14H15. 



 


